

Hein Gericke trennt sich von Geschäftsführern

Die Motorradzubehörkette Hein Gericke strukturiert im Rahmen der Neuaufstellung ihr Management neu. Um die Führungsebene zu verschlanken und Entscheidungsprozesse zu beschleunigen, wie es in einer Pressemitteilung heißt, hat sich das Unternehmen von den beiden Geschäftsführern Uwe Klinger und Stefan Micklich getrennt. Miteigentümer Paul Liao, bisher ebenfalls Geschäftsführer, bernimmt die alleinige Leitung. (ampnet/jri)



FEEL THE RIDE

Hein Gericke.
